

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



早いもので入園式から2ヶ月が経ちました。入園当初は、登園時に「絶対にママ、パパと離れるものか！」と言わんばかりに、泣きながら強い力でしがみついていた子ども達ですが、最近は担任の顔を見ると少しほっとしたかのような顔で、体を預けてくれる姿をととても嬉しく思っています♡

保護者の皆様もお仕事復帰から1ヶ月が経ちましたね。疲れが出てきたり、不安なことや悩みなど・・・様々なお気持ちが出てくることでしょう。些細なことでも遠慮なく保育士にお声掛け下さい。

クラスの保育目標

- ・衛生的で快適な環境の中で、心地よく過ごし、元気に遊ぶ。
- ・保育者に見盛られている安心感の中で、興味をもったものに触れようとしたり、体を動かして伸び伸びと遊んだりする。



室内遊び

4月から使っているペットボトルのマラカスやアンパンマンのカスタネット、音の出る玩具など、慣れ親しんだ玩具で遊ぶことがとても楽しいようです。特にマラカスは保育士が歌ったり、音楽を流して振っていると真似して振る子どもも多く、自分で鳴らせて楽しそうな姿が見られます。午後は1日の疲れが出るのか、一人が泣き出すとつられて皆で涙する事もしばしば・・・そんな時は抱っこをしたり、必要な子は仮眠をとるなどして無理なく過ごせるようにしています。

食事

園での食事やおやつにもすっかり慣れたようで、食事の準備を始めるとテーブルをバンバン叩いたり、声を発したりして「早く食べたい！」と意思表示をする子が増えてきました。ここにこうやって座ったら食事の時間だ、としっかりと覚えているようです。完食できる日も増えており、食べ物や食器に触ってみたり、楽しそうな声をあげたりしながら、楽しそうに食べています。とはいえ気候や体調などに左右されやすい年齢ですので、その日その日の様子をよく見ながら、無理のない範囲で食べていきたいと思っております。

戸外遊び

外に行くことを伝えると嬉しそうにハイハイや歩いてバギーの場所に向かう子ども達。バギーに乗り公園に向かうと最初の頃はバギーに乗っての散策が心地よいようでしたが、今では自分からシートの上で遊ぶように！また公園にも慣れてきたようでシートから出て様々なものに触れてみようとする子どもや、歩きたい意欲が高まり、靴を履いて保育士の手に捕まりながら楽しそうに歩く子どもの姿が見られます♪

感染症情報

現在、流行している感染症はありません。咳・鼻水が出ていお子様がいらっしゃいます。お子様の体調の変化に留意してお過ごしください。

健康

長袖や半袖の着替えのご用意ありがとうございます。気温に応じて調節することが出来ました。今年の梅雨はどのような気候になるかわかりませんが、ジメジメして汗をかきやすいと思われるので、引き続き着替えを多めにご用意お願い致します。

だいぶ園生活にも慣れ、お友達の関わりも増えてきました。以前懇談会でもお伝えしましたが、まだ自分の思いを言葉で伝えることが難しい為噛みつきやひっかきで意思表示をする姿が見られてきました。今後もしっかりと子ども達の様子を見守っていきます。ご理解よろしく申し上げます。

